



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

29 avril 2016

Conseil d'Etat 2016-2017 **Esther Waeber-Kalbermatten, présidente** **Oskar Freysinger, vice-président**

(IVS).- Le Conseil d'Etat a désigné sa présidence pour la dernière année de la législature. La conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten présidera l'exécutif cantonal du 1^{er} mai 2016 au 30 avril 2017. En qualité de vice-présidente, elle succède au président sortant Jacques Melly que le Gouvernement remercie pour son engagement. Le conseiller d'Etat Oskar Freysinger devient vice-président du collège gouvernemental. Durant son année présidentielle, la nouvelle présidente entend poursuivre les nombreux projets d'un canton dynamique et proactif face aux défis actuels et futurs.

Esther Waeber-Kalbermatten a été élue au Conseil d'Etat le 4 mars 2009, puis réélue le 17 mars 2013. Cheffe du Département de la santé, des affaires sociales et de la culture (DSSC), elle a déjà présidé le Gouvernement au cours de l'année 2012-2013. Quant au nouveau vice-président, Oskar Freysinger, il dirige le Département de la formation et de la sécurité (DFS). Il a été élu au Conseil d'Etat le 17 mars 2013.

Durant cette dernière année de la législature, la présidente du Gouvernement entend poursuivre les nombreux projets initiés pour préparer l'avenir du canton et développer les infrastructures ainsi que les prestations offertes à la population. Le canton se veut dynamique et proactif face aux défis actuels et futurs avec des chantiers d'envergure : la réalisation du campus Energypolis dont la prochaine étape verra la HES-SO rejoindre l'EPFL, le développement conséquent des infrastructures de l'Hôpital du Valais, la troisième correction du Rhône, la construction de l'autoroute A9 dans le Haut-Valais ou encore la fin des travaux qui transforment Les Arsenaux en véritable pôle culturel pour le Valais.

D'autres dossiers stratégiques continueront à faire l'objet d'une attention particulière, dont notamment le maintien de finances cantonales saines, la révision de la Constitution, la mise en œuvre de la planification des soins de longue durée, la révision de la loi sur l'instruction publique, la stratégie Forces hydrauliques, l'aménagement du territoire et la problématique du mercure.

Le Gouvernement remercie son président sortant, Jacques Melly, pour son engagement durant l'année écoulée, une année inoubliable qui a vu le Valais rayonner sur le plan local, national et international à l'occasion du 200^{ème} anniversaire de son entrée dans la Confédération suisse.

Personne de contact :

Esther Waeber-Kalbermatten, présidente du Conseil d'Etat – 079 248 07 80

